



2022年1月12日

各 位

「八田フランテ館」における 新型コロナウィルス感染者発生に関するお知らせ

2022年1月11日(火)「八田フランテ館」(名古屋市中村区岩塚町字西枝1番地の1)に勤務する従業員1名が新型コロナウィルスに感染していることが確認されました。

当該従業員は1月11日(火)に医療機関を受診、検査の結果陽性であることが判明しました。なお、当該従業員の最終出勤日は1月9日(日)であり、現在保健所の指導のもと自宅療養をしております。また、その他の従業員に濃厚接触者に特定された者はいないことを確認しております。

「八田フランテ館」につきましては、店内の消毒作業を実施し、行政との連携をとりながら安全を確認いたしましたので営業を継続しております。

この度は、お客様にはご心配おかけいたしましたことを心よりお詫び申し上げますとともに、より一層、新型コロナウィルス感染防止対策に取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

お客様におかれましても、十分ご注意して頂きますようお願い申し上げます。

以上

お客様へのお願い		店舗での取り組み	
	備え付けの消毒液で手指の消毒をお願いします。		ワクチン接種後のお客様もマスク着用でのご来店をお願いします。
	発熱や体調不良の方の入店はご遠慮下さい。		間近での会話や発声はお控え下さい。
	マイバッグへの袋詰めサービスを中止しております。		従業員のマスク着用
	レジご精算時には間隔を空けてお1人様にてお並び下さい。		従業員の手洗い、毎日の体調管理を徹底
	混雑時間を見計らって少人数でご来店ください。		店内放送による感染防止呼びかけ
	お惣菜のバラ売り試食販売の中止		お客様が直接手を触れる箇所の定期的な消毒
			レジカウンターに飛沫防止シートの設置